

Stuttgart

Online-Terminbuchung ausgeweitet

[08.07.2022] Die Stadt Stuttgart hat die Online-Terminvereinbarung für standesamtliche Trauungen auf weitere Stadtbezirke ausgeweitet. Bis Ende 2022 soll dieser Service dann für alle Stuttgarter Standesämter zur Verfügung stehen.

Stuttgart baut die digitale Terminvereinbarung für Standesämter aus. Wie die baden-württembergische Landeshauptstadt mitteilt, haben Paare jetzt nicht mehr nur in der Innenstadt, in Bad Cannstatt und in Vaihingen die Möglichkeit, online einen Termin für die standesamtliche Trauung zu buchen. Der Service stehe seit dem 1. Juli 2022 auch in Botnang, Feuerbach, Möhringen und Mühlhausen zur Verfügung. „Es freut uns, dass das Online-Angebot so gut angenommen wird“, sagt Stuttgarts Erster Bürgermeister Fabian Mayer. „Wurden 2021 noch die Hälfte der Trautermine der Standesämter Stuttgart und Bad Cannstatt online reserviert, sind es aktuell 75 Prozent. Gerade im Bereich der Stuttgarter Standesämter zeigt sich, dass durch die Digitalisierung von Abläufen der Bürgerservice weiter ausgebaut werden kann.“ Alle weiteren Stuttgarter Standesämter werden nach Angaben der Stadt in den kommenden Monaten für die Online-Terminbuchung freigeschaltet. Bis spätestens Ende 2022 soll es möglich sein, für jeden Stuttgarter Stadtbezirk online Termine zu buchen.

Die Maßnahme sei Teil der städtischen Digitalisierungsstrategie „Digital MoveS – Stuttgart.Gestaltet.Zukunft“. Bereits online angefordert und bezahlt werden können im Standesamtsbereich Personenstandsunterlagen wie etwa Geburts- oder Eheurkunden.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Stuttgart, Standesamtswesen